

BMW Brilliance eröffnet Motorenwerk

BMW Brilliance Automotive (BBA) hat heute in Shenyang ein neues Motorenwerk mit Leichtmetallgießerei eröffnet. Der Standort in China produziert die jüngste Generation der BMW Twin-Power-Turbo-Drei- und Vier-Zylinder-Ottomotoren. Langfristig werden dort rund 2000 Mitarbeiter arbeiten.

Die Kapazität orientiert sich am Produktionsvolumen der beiden Automobilwerke und liegt bei bis zu 300 000 Einheiten pro Jahr. Die erforderlichen Investitionen wurden vom Joint Venture aus eigener Kraft getragen, zusätzliches Kapital der beiden Partner BMW und Brilliance war nicht erforderlich. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Eröffnung des neuen BMW-Brilliance-Motorenwerks mit Gießerei in Shenyang (v.l.): Produktionsvorstand Oliver Zipse, Olaf Kastner, Leiter BMW Group Region China und BMW-Brilliance-Präsident Dr. Anton Heiss.
